

Paris, le 26 avril 2024

L'AFG salue les nouvelles initiatives pour relancer l'Union des marchés de capitaux

L'Association Française de la Gestion financière (AFG) salue le rapport « *Much more than a market* » d'Enrico Letta, et les propositions pour revitaliser l'Union des marchés de capitaux (UMC) que Christian Noyer a remis hier à Bruno Le Maire.

Ces rapports posent un diagnostic clair et offrent une vision réaliste des enjeux du financement de l'économie de l'Union européenne (UE) que l'AFG partage pleinement. Nous appelons à une ambition renouvelée pour que l'UMC puisse véritablement servir l'autonomie stratégique de l'UE.

Redynamiser le marché unique européen

Dans un nouveau contexte géopolitique, technologique et environnemental, il est indispensable de repenser l'UMC, son fonctionnement et ses priorités stratégiques. Mobiliser des capitaux privés à grande échelle est essentiel pour financer les grandes transitions. Cette « Union de l'épargne et des investissements », que prône **Enrico Letta**, nécessite des initiatives visant à orienter davantage les flux de capitaux européens, aujourd'hui investis dans d'autres pôles économiques, vers les entreprises et les projets européens.

Une supervision agile, harmonisée et stable dans un marché unifié

Face au constat largement partagé d'une fragmentation réglementaire et de supervision entre les Etats membres, l'AFG soutient la reconnaissance de la notion de groupe au niveau européen, facilitant ainsi la supervision des gestionnaires d'actifs opérant dans plusieurs juridictions européennes.

Une industrie financière compétitive au service des grands enjeux actuels

L'AFG souligne l'importance de placer la compétitivité de l'industrie financière européenne au cœur des priorités politiques et des nouvelles réglementations car elle est l'outil qui permet la mobilisation efficace des capitaux privés pour financer l'économie de l'UE.

Un label européen pour des produits d'épargne investis dans l'UE

Mobiliser l'épargne privée pour financer les grandes transitions est un enjeu essentiel que l'AFG a porté dans [son Manifeste](#). Nous soutenons la proposition du **rapport Noyer** d'un label européen pour des produits d'épargne investis dans l'UE.

« Ces recommandations constituent un socle solide pour faire face aux défis de compétitivité de l'économie européenne, et apporter les capitaux nécessaires aux transitions énergétiques et numériques de nos entreprises » souligne Philippe Setbon, président de l'AFG.



Contact Presse :

Delphine de Chaisemartin | 06 11 72 86 63 | d.dechaisemartin@afg.asso.fr
41 rue de la Bienfaisance | 75008 Paris | T : +33 (0)1 44 94 94 00
Avenue des Arts, 44 - 1000 Bruxelles



www.afg.asso.fr



L'AFG fédère les professionnels de la gestion d'actifs depuis 60 ans, au service des acteurs de l'épargne et de l'économie. Elle est la voix collective de ses membres, les sociétés de gestion de portefeuille, entrepreneuriales ou filiales de groupes bancaires ou d'assurance, français et étrangers. En France, en 2023, la gestion d'actifs correspond à plus de 700 sociétés de gestion, pour plus de 4600 Mds€ d'actifs sous gestion.

L'AFG se mobilise pour la gestion d'actifs et sa croissance, contribue à l'émergence de solutions bénéfiques à tous les acteurs de son écosystème et s'engage dans l'intérêt de tous à favoriser le rayonnement de l'industrie, en France en Europe et au-delà. Elle s'investit pour l'avenir.

**Contact Presse :**

Delphine de Chaisemartin | 06 11 72 86 63 | d.dechaisemartin@afg.asso.fr

41 rue de la Bienfaisance | 75008 Paris | T : +33 (0)1 44 94 94 00

Avenue des Arts, 44 - 1000 Bruxelles

